

13/2016

Lyss, 12. September 2016

An den Präsidenten des Grossen
Gemeinderates von Lyss

Postulat bezüglich Obergrenzen Mietkosten von Sozialhilfebezügern in Lyss

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 12. September 2016 unterbreiten wir Ihnen folgendes Postulat:

Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen,

1. wie sich die Mietkosten in Lyss auf den Zuzug von Sozialhilfebezügern auswirken.
2. ob die Obergrenzen der Mietkosten von Sozialhilfebezügern auf das Niveau der Städte Biel und Nidau gesenkt werden sollen, bis innerhalb des Vereins seeland.biel/bienne eine einheitliche Lösung für alle Gemeinden umgesetzt ist
3. ob weitere Massnahmen gegen „Sozialhilfetourismus“ angezeigt sind

Begründung zum Postulat:

Gemäss Medienberichten haben wir erfahren, dass in den Gemeinden der Region Biel-Seeland vermehrt Zuzüger aus Nidau und Biel erfasst wurden, seit diese Gemeinden ihre Mietzinslimiten gesenkt haben. Wir wollen nicht, dass Lyss das Auffangbecken für Sozialhilfebezüger ist, weil andere Gemeinden die Tarife gesenkt haben.

Fraktion FDP.Die Liberalen / GLP Lyss

K. Hayz

R. Bal

T. Häh.

S. Beck

[Signature]

[Signature]

[Signature]

[Signature]